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Abstract

We will study in this article a dialogue excerpt - existing between
the Prophet Ibrahim, may God’s prayers and peace be upon
him, and his father Azar - in Surat Maryam, peace be upon her,
starting from verse 41 to verse 50, which is a short clip that deals
with the issue of absolute slavery that rises above the partner.
This passage came in a quick narrative form, to represent a scene
from Ibrahim’s call, peace be upon him, to his father, Azar, to
unite and reject polytheism; This is according to a purposeful
pivotal pattern, and the research will monitor the application of
a set of deliberative theories.

Keywords: pragmatics; speech acts; discourse strategy;
principle of cooperation; rhetorical implication.

Résumé

Dans cet article, nous étudierons un extrait de dialogue - qui a
lieu entre le Propheéte de Dieu Abraham, et son pére Azar. dans
la sourate Maryam, a partir du verset "41" jusqu’au verset "50".
Il s'agit d'un court clip qui aborde le theme de lesclavage absolu
qui séleve au-dessus du partenaire.

Ce clip sest présenté sous une forme narrative rapide, pour
représenter une scéne de l'appel d’Abraham, a son pere Azar, au
monothéisme et au rejet du polythéisme. Ceci selon un modele
heuristique délibéré, et la recherche surveillera l'application d'un
ensemble de théories commerciales :

Premiérement: la théorie des actes de langage. Deuxiemement:
la théorie de Paul Grice avec les deux cotés: le principe de
coopération et les régles de conversation, ainsi que l'obligation
rhétorique. Troisiemement: stratégie de discours.

Mots-clés: actes de langage ; stratégie de discours ; le principe
de coopération; implication rhétorique.
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